

Medieninformation

Sächsische Staatsministerin für Kultur und Tourismus

Ihr Ansprechpartner
Jörg Förster

Durchwahl
Telefon +49 351 564 60620
presse.kt@smwk.sachsen.de*

29.01.2026

Webseite der Staatlichen Kunstsammlungen Dresden nach Cyberangriff wieder erreichbar

Pressemitteilung im Auftrag der Staatlichen Kunstsammlungen Dresden

Die Staatlichen Kunstsammlungen Dresden sind wieder online.

Bereits seit Montag (26. Januar 2026) steht das Webportal des Museumsverbundes bis auf wenige Funktionen wieder zur Verfügung. Dort finden sich wie gewohnt Informationen zu den einzelnen Museen, zum aktuellen Ausstellungs- und Veranstaltungsprogramm sowie alle relevanten Besucherinformationen.

Auch die telefonische Erreichbarkeit ist vollumfänglich gegeben.

Der Besucherservice ist unter der Mailadresse besucherservice@skdmuseum.info und unter der Telefonnummer 0351/4914-2000 erreichbar.

Die Museen und Ausstellungen sind für den Besucherverkehr geöffnet.

Die Kassensysteme vor Ort funktionieren, die Ticketausgabe ist an den Museumskassen möglich. Bereits gebuchte Tickets behalten ihre Gültigkeit. Weiterhin ist nur Barzahlung möglich. An der Wiederherstellung des Online-Shops wird gearbeitet.

Aktuelle Informationen werden auf der Homepage (www.skd.museum) veröffentlicht.

Die Ermittlungen führt das Landeskriminalamt Sachsen unter Sachleitung der Generalstaatsanwaltschaft Dresden.

Die Ausstellung »Paula Modersohn-Becker und Edvard Munch. Die großen Fragen des Lebens« im Albertinum wird wie geplant am 8. Februar 2026 eröffnet. Die Pressekonferenz findet am Freitag, den 6. Februar 2026, 11 Uhr

Hausanschrift:
Sächsische Staatsministerin für
Kultur und Tourismus
St. Petersburger Str. 2
01069 Dresden

[https://www.smwk.sachsen.de/](http://www.smwk.sachsen.de/)

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

im Lichthof des Museums statt. Die Einladung wird auf der Webseite der SKD veröffentlicht.

Ansprechpartnerin Medien und Kommunikation, SKD:

Anja Priewe

T +49 (0)351/49 14 26 43

M +49 (0)162/96 15 512

presse@skdmuseum.info

www.skd.museum

Dresden State Art Collection Website back online after Cyberattack

Press release on behalf of the Dresden State Art Collections

The Dresden State Art Collections are back online.

Since Monday (January 26, 2026), the museum association's web portal has been available again, with the exception of a few functions. As usual, it provides information about the individual museums, the current exhibition and event program, and all relevant visitor information.

Telephone availability is also fully guaranteed.

Visitor services can be reached at the email address besucherservice@skdmuseum.info and at the telephone number 0351/4914-2000.

The museums and exhibitions are open to visitors.

The on-site ticket systems are working, and tickets can be purchased at the museum ticket offices. Tickets that have already been booked remain valid. Furthermore, only cash payment is possible. Work is underway to restore the online shop.

Current information is published on the homepage (www.skd.museum).

The investigation is being conducted by the Saxon State Office of Criminal Investigation under the supervision of the Prosecutor General's Office Dresden.

The exhibition «Paula Modersohn-Becker and Edvard Munch. The Big Questions of Life» at the Albertinum will open as planned on February 8, 2026. The press conference will take place on Friday, February 6, 2026, at 11 a.m. in the museum's atrium. The invitation will be published on the SKD website.

Media and Communications Contact, SKD:

Anja Priewe

T +49 (0)351/49 14 26 43

M +49 (0)162/96 15 512

presse@skdmuseum.info

www.skd.museum